

Creación de impuestos siempre fue el plan del gobierno de B.C.

- Se está demostrando que no hay cambios, ya que mientras no se ataque el gasto corriente de los gobiernos estatal y municipales, la economía seguirá empantanada por más impuestos que se inventen o incrementen

Por Oscar Tafoya
@oscartafoya



El aumento y creación de nuevos impuestos siempre fue parte de las etapas para hacerse de más recursos el gobierno de

Baja California, de acuerdo con las declaraciones del empleado Adalberto González Higuera, encargado de la Secretaría de Hacienda del

Estado.

Durante su reunión con el Grupo Político de Tijuana, el empleado estatal

dijo que la implementación de los impuestos era la cuarta etapa, según él, “para sanear las finanzas del Estado”, ratificando la ignorancia, al no tener una idea de cómo manejar el gobierno, optando por la vía fácil de aumentar los gravámenes que amenazan con inflación y más estancamiento.

A través de un comunicado, Adalberto dijo sus cuatro partes del supuesto plan para mejorar las finanzas del Estado:

“El Secretario de Hacienda declaró que una primera parte del plan para sanear las finanzas del Estado fue presentar un Presupuesto con 2 mil 600 millones de pesos menos, que en el ejercicio anterior.

La segunda etapa implicó llevar a cabo una contención del gasto, en toda la administración gubernamental, mientras que la tercera etapa fue el refinanciamiento de la deuda.

Y la cuarta etapa fue la implementación de los impuestos, que sabemos que no es un tema muy agradable, pero si las finanzas hubieran sido ordenadas, si el dinero alcanzara no habría necesidad de aumentar im-

puestos”, se menciona en el boletín.

Sin embargo, Adalberto soslayó que nunca se habló de las intenciones de aprobar los impuestos, tampoco se entendió porque un presupuesto menor para 2020, cuando en la práctica, Bonilla está gastando más en sus actos proselitistas.

Asimismo, Higuera soslaya el aumento de recursos federales por más de 2 mil 300 millones de pesos para este 2020, con lo que tumban los supuestos argumentos para castigar a los bajacalifornianos con más impuestos, además, de recordar que en el tema de deuda, Fitch Ratings confirmó a finales de 2019 que Bonilla y su gente endeudaron a Baja California con 3 mil millones de pesos que deberán pagar en 2021 (<http://monitoreconomico.org/noticias/2019/dec/21/bonilla-endeudo-abc-en-3-mil-millones-de-pesos>).

En fin, en el ejercicio del poder, se está demostrando que no hay cambios, ya que mientras no se ataque el gasto corriente de los gobiernos estatal y municipales, la economía seguirá empantanada por más impuestos que se inventen o incrementen.

